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2022/5/28 

2021 年度 OB 会総会開催のお知らせ 

 梅雨の走りのような日々が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。 

コロナ禍も漸く落ち着き始めましたので、3 年ぶりに OB 総会を下記の通りリアルで開催いたしま

すのでご案内差し上げます。 

ただし、コロナ再流行の場合には、昨年度同様、リアル開催を中止し、メール開催とさせていた

だくこともあり得ますのであらかじめご承知おきください。  

日時； 2022 年 6 月 26 日（日）16 時から 20 時まで 

    （例年は土曜日開催ですが、今回は日曜日となります。）  

場所； アートホテル日暮里ラングウッド 

   （前回と同じ場所ですが、ホテル名が変更になっておりますのでご注意願います。） 

    ホテル地図等は以下の URL を参照ください。 

    アクセス | アートホテル日暮里 ラングウッド【公式】 (art-nippori-lungwood.com) 

詳細； 16 時 OB 総会開始 

    17 時 神奈川工科大学 創造工学部教授 井上秀雄様(S49 年卒) 講演 

       題目『私の履歴書:自動車における安全技術の進化と深化 

           百年に一度の大変革時代も〇〇から』 

    17 時 45 分～18 時 15 分 懇親会場入替準備 

    18 時 15 分 懇親会（個別アクリル板・幕ノ内弁当・飲み物個別等コロナ対策実施） 

    19 時 45 分頃 散会 

懇親会会費； 社会人 お一人 5 千円、 学生（大学院生を含む） 無料 

出欠確認； 6 月 7 日（火）までに下記リンク先より参加可否をご回答ください。 

    総会、講演会、懇親会それぞれ個別での参加も可能ですのでご回答お願いいたします。 

    https://forms.gle/GvPnW8ALpNSJZqBk8 

 

コロナ対策；会場のコロナ感染対策は下記リンク先を参照ください。 

      皆様にはマスク着用・マスク会食をお願いいたします。 

    【9.1 更新】新型コロナウイルス感染症予防への取り組み | 新着情報 | アートホテル日

暮里 ラングウッド【公式】 (art-nippori-lungwood.com) 

参加人数； 定員 50 名 (定員になり次第締め切らせていただきます) 

     会場が密にならないよう、今回はテーブル当たりの人数を絞り、アクリル板を設置す

る 

     ため、参加者人数を 50 人までとさせていただきます。 

なお、当日参加できない方には申し訳ございませんが、創部 60 周年の際に記念配付したポロシャ

ツを総会会場で希望者に配布いたします。但し、数・サイズに限りがありますので、なくなり次

第終了とさせていただきます。 

以上 

2022 年 5 月 28 日掲載 

https://art-nippori-lungwood.com/access/
https://forms.gle/GvPnW8ALpNSJZqBk8
https://art-nippori-lungwood.com/news/detail.php?id=65
https://art-nippori-lungwood.com/news/detail.php?id=65


2022/1/23 

今年度の状況と今後の予定 

 昨年（2021 年）6 月の総会は、会場を予約はしていましたが、コロナ禍のため現地開催をあき

らめ、一昨年同様、書面（メール配信と郵送）で行いました。秋には年度幹事会の開催を何回か

模索（会場予約等）しましたが、実現できませんでした。幹事会においては、現地開催を期して

会場を予約・解約することの繰り返しでした。今年度（3 月末迄）はまだ少し残っていますが、も

う年度幹事会の開催は行わないことにしました。その代わりに、年代別にグループ分けして、OB

会運営への意見を聞くオンライン会議を今後計画しています。  

 なかなかリアルの会合ができない状況にありますが、ホームページとシクミネット（メール配

信）を使った OB 会活動の情報配信に大いに努めました。ホームページはたいへん充実したもの

になったと思っております。これからも、もっと OB の方々の新しい記事を載せていきたいと思

います。是非、ご活躍の様子や近況など、何でも結構ですので、原稿等をお寄せ下さい。また、

幹事等からの依頼があった場合には、お忙しいとは存じますが、OB 会親睦のための執筆等をお願

いいたします。  

 今年度の期間は 2022 年 3 月 31 日迄ですが、まだ今年度（2021 年度）の会費（今年は 4 千

円）を未納の方は、なにとぞ納入をお願いする次第です。また 2022 年 4 月 1 日からは新年度に

なりますが、会費は 3 千円となります（今年度総会で承認）ので、そちらもよろしくお願いいた

します。  

 現時点で分かっている今後の予定をお知らせしておきます。 

1）麻布との定期戦、2022 年 4 月 3 日（日）、麻布体育館を予約済み。 

2）OB 会総会、2022 年 6 月 26 日（日）、日暮里のホテル会場を予約済み。 

 今後、詳細が決まり次第、連絡を差し上げたいと思います。オミクロン株とやらの猛威がいつ

頃おさまるのか、新たな変異株がでてくるのか、ワクチンや薬で沈静化できるのか、まだまだ心

配が続きますが、来年度は皆さんとリアルにお会いできることを願ってやみません。 

令和 4 年 1 月 松原 秀彰(会長) 

 

 

2022/1/23 

第 38 回開成・麻布定期戦のお知らせ 

 2020 年春より開催を延期している開成・麻布定期戦ですが、両校 OB 会幹事並びに顧問の先生

方と昨年秋より開催に向けて協議をしてまいりました。今回の当番校は麻布学園になり、日時は

2022 年 4 月 3 日（日曜日）正午より試合開始、場所は麻布学園体育館を予定しています。また閉

会式後の 18 時頃より OB 懇親会も行いたいと会場も予約済みです。 

 しかしながら、直近、オミクロン株が急速に拡大しており予断を許さない状況ですので、開催

可否に関してはもうしばらく様子を見て、改めてホームページとしくみねっとで OB の皆様に連

絡させていただく所存です。 

 待ちに待った開催となった場合には 4 月 3 日（日曜日）となりますので、予め御予定いただけ

るとありがたく存じます。 

令和 4 年 1 月 天明 宏之(幹事長) 

 



2021/10 

KVC 杯ゴルフコンペ再開の見通しについて 

 KVC 杯ゴルフコンペは世代を超えた懇親を目的に 2018 年にスタートしましたが、2019 年秋の

開催以降コロナ禍のため中断しております。 

 最近の感染者減少に伴い再開が待たれるところですが、未だプレー後に表彰式や懇親会を行う

には 時期尚早との意見もあり、もう暫く様子を見たいと思いますのでご理解の程お願い致しま

す。 

令和 3 年 10 月 柏女 浄照 

 

2021/9 

年度幹事会延期のお知らせ 

  年度幹事会を 10 月 23 日に開催するために会場を予約しておりましたが、昨今のコロナ感染状

況を考慮すると、もう少し先に延期した方が良いと判断しました。年度幹事会の日時、場所等は

あらためて連絡いたします。何とかリアルに集まる機会を探して行きたいと思います。 

令和 3 年 9 月 松原 秀彰(会長) 

 

 

2020/7/23 

ホームページ開設にあたって 

会長 松原  秀彰（昭和 49 年卒） 

この度、ようやく本 OB 会の本格的なホームページ（HP）を開設することができました。2018 年

に私が会長になって HP のことを申し上げてから、賛否いろいろなご意見をいただきましたこと

もあり、どういう狙いがあるかを、この時点で文章に残しておく必要があると思いました。 

開成学園バレーボール部は創部 70 年を通過し、本 OB 会は 500 人近くになりました。まず、考え

たことは、これだけの多数の OB 会員と幹事との連絡を、幹事の負担を増やさないで（あるいは

できれば少なくして）できないかということです。これは簡単なことではありません。 

二つの作戦を考えました。一つは、メール送信・受信と会費納入を行うシステム（シクミネッ

ト、SN）の導入と、もう一つは広く情報発信に使われている HP の導入です。SN については、

すでに今年の 2 月から運用を始めています。いろいろ小さな問題は生じてはいますが、アドレス

が分かっている OB との連絡はかなり確実に取れているように感じています。会費納入を含めて

の効果は今後の推移を見て行きたいと思っています。 

さて、本題の HP の狙いについて書きます。以下の三つのことを期待しています。まず一つめ

は、OB 会員への OB 会活動内容の詳細な発信です。毎年度の恒例の行事、例えば総会、麻布定期

戦、年度幹事会、若手の集まり、懇親ゴルフなどの案内と報告です。現役の報告も書いてもらい

ます。実は、これらの内容は、これまで OB 会が発行してきた（ただし途切れがちだった）会報

の役割を果たすものと考えています。そして、これらに加えて、OB の方々の活躍などを紹介する

最新記事もどんどん載せていきたいと思っています。一方では、昔の記事（いわゆるアーカイ

ブ）も載せることによりバレー部の歴史などをなつかしんでいただくこともできるようにします

（これは諸先輩からお話を伺い、また資料をお預かりしている私が担当します）。 



二つめの狙いは、OB 会以外の方々に本 OB 会の活動を知っていただくことです。現役の諸君とご

家族、麻布学園バレーボール部 OB、開成の他のクラブの OB などの方々には是非この HP を見て

いただきたいと思います。 

三つめは、また本 OB 会員に戻ります。OB の中にはなかなか連絡がとれない方が少なからずいま

す。上記の SN や郵送などでの連絡が滞ってしまっている OB がいます。OB 会として、そのよう

な OB への連絡も本 HP を通じて絶やさないようにしたいと思っています。たまたまこの HP を見

て、OB 会活動に参加してみてもいいなあ、と思ってくれる OB が一人でも増えてくれることが望

みです。 

いずれにしても今回の HP の開設を機に、OB 会の活動がますます活発になっていくことを期待し

ています。積極的に投稿のご提案をいただくなど、皆様のご協力をお願いいたします。 

2020 年 7 月 23 日 

 


